

CVP-Fraktion

Interpellation

Turn- und Konzerthalle Gartenstrasse / Veranstaltungssaal wie weiter?

In unserer Gemeinde gibt es wie uns allen bekannt ist immer noch keinen repräsentativen Veranstaltungssaal. In einer Gemeinde von der Grösse Allschwils – immerhin die grösste Gemeinde des Kantons - finden immer wieder Veranstaltungen statt, welche auf grosse Räumlichkeiten angewiesen sind. Z.B. wird die GV der Raiffeisenbank, diese kann leider in Zukunft nicht mehr in Allschwil abgehalten werden!

1. Was gedenkt der Gemeinderat mit der Turn- und Konzerthalle an der Gartenstrasse zu machen?
2. Gibt es Pläne, ob das ganze Areal neu überdenkt und geplant werden soll?
3. Wie kann die Turn- und Konzerthalle an diesem Standort weiter genutzt werden?
4. Wie können in unserer Gemeinde öffentliche Anlässe in einem vertretbaren Rahmen abgehalten werden
5. Hat man sich schon überlegt, alternative Standorte für Veranstaltungsräume zu nutzen (z.B. Kirchbauten)?
6. Kann sich der Gemeinderat eine public-private-partnership mit Gimmik-Studio für Gemeinde Veranstaltungen vorstellen?

Wir bitten den Gemeinderat, die Fragen uns schriftlich zu beantworten. Besten Dank!

Allschwil, 10. Februar 2009

CVP-Fraktion
M. Oppliger